

El Presidente tuvo ayer una agenda intensa. Habló con Bush y viajó a Chihuahua para despotricar contra el populismo. Cerca de ahí, 65 mineros cumplieron más de dos días enterrados en una mina.



## Aprueba la ANP el nombramiento de líder de Hamas como premier

■ 32

## La resistencia iraquí desata ola de atentados; al menos 26 muertos

■ 31

### opinión

#### Lloro por nuestros errores en Irak

CLARE SHORT

34

### columnas

<b>ASTILLERO</b> • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
<b>DINERO</b> • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
<b>MEXICO SA</b> • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	30
<b>ITACATE</b> • C. BARROS Y M. BUENROSTRO	6a

### opinión

IMANOL ORDORIK	24
MARCO RASCÓN	24
LUIS HERNÁNDEZ NAVARRO	25
JOSÉ BLANCO	25
PEDRO MIGUEL	35
JAVIER FLORES	3a
TERESA DEL CONDE	6a

**ECONOMIST INTELLIGENCE UNIT**

**ISLAM Y OCCIDENTE. MUTUA INCOMPRESION**

# Ofensiva del Vaticano contra el matrimonio gay

■ AFP

CIUDAD DEL VATICANO, 20 DE FEBRERO. El Vaticano lanzó hoy una ofensiva contra la cultura gay en el mundo y organizó conferencias con teólogos y psicoanalistas con el fin de frenar la legalización en varios países del matrimonio entre homosexuales y la adopción de hijos por parejas del mismo sexo.

Las charlas abordarán un tema de gran actualidad en muchos países: la homosexualidad, y serán impartidas

## Teólogos y psicoanalistas advertirán sobre el riesgo de negar la "diferencia sexual"

por importantes expertos, entre ellos el religioso y psicoanalista francés Tony Anatrella, asesor del Vaticano en la redacción de la "instrucción" para excluir del sacerdocio a homosexuales.

Organizadas en la romana Universidad Lateranense por el Instituto Juan Pablo II para

la Familia, las conferencias tienen como primer objetivo el análisis de "los riesgos que conlleva negar la diferencia sexual", según sostiene el folleto informativo.

Entre los conferencistas figuran el jurista estadounidense David Crawford, el teólogo español Juan José Pérez-Soba

y el teólogo moralista José Noriega.

La iniciativa confirma la preocupación de la Iglesia católica por la creciente tendencia en el mundo occidental a conferir legalidad a la pareja homosexual, incluso por partidos políticos considerados católicos.

La jerarquía de la Iglesia rechaza toda posibilidad de "equiparar" a pareja heterosexual con la homosexual y considera esta conducta un "pecado grave", inmoral y contrario a la ley natural.

El papa Benedicto XVI calificó de "grave error" la adopción de leyes que reglamenten la unión entre homosexuales, incluyendo los llamados pactos civiles de solidaridad.

Cinco países —Gran Bretaña, España, Bélgica, Holanda y Canadá— han autorizado el matrimonio entre homosexuales, mientras Francia reconoce derechos y deberes a las uniones libres, entre ellas las homosexuales, a través de un pacto civil.

"El Vaticano es la mayor organización del mundo que se opone a la paridad de los derechos. Es una organización rigurosamente masculina, influyente, llena de dinero, que se funda en la represión de la propia sexualidad y en la renuncia de la familia", denunció Sergio Lo Giudice, presidente de la asociación italiana de defensa de los homosexuales, Arcigay, tras la apertura de las conferencias.

La posibilidad de que uno de los países más católicos de Europa, como Italia, promulgue leyes que reconozcan a las parejas gays obligó al Vaticano a lanzar la ofensiva a pocos meses de unas elecciones decisivas.

El líder de la oposición de izquierda, el católico Romano Prodi, se comprometió en su programa de gobierno a reconocer los derechos de las parejas no casadas, incluso las de homosexuales, si ganase las elecciones legislativas de los próximos 9 y 10 de abril.

La Iglesia católica, que oficialmente invita a no discriminar a los homosexuales como individuos, condena el movimiento gay porque considera que daña la concepción de la familia.



Una integrante del movimiento italiano Facciamo Breccia utilizó una pantaleta con la leyenda "uso impropio" durante una manifestación en Roma que convocaba a frenar la interferencia de la Iglesia católica en el reconocimiento a los derechos de gays, lesbianas y transexuales ■ Reuters